

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah melakukan asuhan kebidanan secara komprehensif yang dimulai pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan BBL pada tanggal 23 Januari sampai Mei 2018 maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa selama kehamilan, nifas, dan bayi baru lahir. terdapat permasalahan atau komplikasi pada kehamilan yang menyertai sebagai berikut :

- a. Asuhan kebidanan pada masa kehamilan sudah sesuai standar asuhan yaitu dilakukan 4 kali pada umur 32 minggu 5 hari – 38 minggu, pasien sudah melakukan ANC sesuai dengan program pemerintah. Selama kunjungan kehamilan Ny.C mempunyai keluhan susah tidur tidur pada malam hari, sering kencing dan kepala pusing.
- b. Asuhan pada ibu bersalin pada Ny C umur 35 tahun multipara sudah dilakukan sesuai dengan standar asuhan. Yang dimulai dari kala I - kala IV dimana pada kala I dilakukan induksi, yang dilakukan sebanyak 2 kali karena tidak ada kemajuan pada induksi pertama, pada kala II, kala III, kala IV tidak mengalami komplikasi atau dalam batas normal, tidak terdapat penyulit dan dilakukan sesuai standar 60 langkah APN. Persalinan berjalan normal.

c. Asuhan bayi baru lahir dan neonatus

Asuhan bayi baru lahir diberikan sebanyak 3 kali, lahir pada 06 maret 2018. Asuhan kebidanan pada neonatus normal pada Bayi Ny. C sudah sesuai standar, dimana dilakukan sebanyak tiga kali dan hasil pemeriksaan dan pemantauan bayi normal, tidak ditemukan tanda bahaya atau komplikasi pada bayi Ny. C.

d. Asuhan pada ibu nifas

Asuhan pada masa nifas dilakukan 3 kali pada 06 Maret 2018, pasien mengatakan tidak ada keluhan, ASI lancar. Asuhan yang diberikan yaitu KIE tanda bahaya masa nifas dan makan makanan yang bergizi. Pada tanggal 27 Maret 2018 pasien mengatakan tidak memiliki keluhan apapun, asuhan yang diberikan yaitu pemeriksaan fisik dan KIE menjaga kebersihan diri, makan makanan yang bergizi dan keluarga berencana, pasien dalam kondisi sehat tanpa komplikasi ataupun masalah.

B. SARAN

a. Bagi klien khususnya Ny. C

Diharapkan klien mendapatkan asuhan kebidanan secara komprehensif serta peningkatan pengetahuan mengenai masa kehamilan, persalinan, nifas, BBL, dan tindakan yang harus dilakukan ditingkatkan keluarga.

b. Bagi Tenaga Kesehatan

Diharapkan asuhan kebidanan berkesinambungan ini dapat di gunakan sebagai upaya untuk meningkatkan cakupan K4 serta sebagai bahan

masukan dan saran untuk meningkatkan pelayanan kebidanan yang berkualitas.

c. Manfaat bagi masyarakat

Agar masyarakat mendapatkan pelayanan asuhan kebidanan yang sesuai standar pelayanan kebidanan yang bermutu dan berkesinambungan sehingga masyarakat akan merasa puas, aman dan nyaman serta lebih memilih tenaga kesehatan untuk memeriksakan diri dan juga dapat mendeteksi sejak dini komplikasi yang mungkin terjadi.

d. Bagi penulis

Diharapkan dapat mengaplikasikan teori yang didapatkan selama perkuliahan dalam rangka menambah wawasan khususnya asuhan kebidanan pada ibu hamil yang berkelanjutan, selama itu penulis memperoleh pengalaman yang nyata dari teori yang sudah didapatkan dan mampu mengkondisikan dengan keadaan yang ada di lahan praktik.

e. Institusi

Hasil studi kasus ini dapat dimanfaatkan sebagai sumber referensi di perpustakaan Fakultas Kesehatan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada ibu hamil.

f. Bagi mahasiswa

Diharapkan hasil asuhan kebidanan ini dapat digunakan sebagai penambah wawasan bagi mahasiswa Fakultas Kesehatan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta khususnya program studi DIII

Kebidanan dalam meningkatkan proses pembelajaran dan data dasar untuk asuhan kebidanan komprehensif selanjutnya.

UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
PEPUSTAKAAN
YOGYAKARTA